

¡Conoce a nuestros Socios y Aliados Sociales! Universidad Católica Andrés Bello

La Universidad Católica Andrés Bello es una institución educativa que cuenta con un gran reconocimiento y prestigio, no solo en Venezuela, sino también a nivel internacional, al formar parte de rankings que la ubican entre las mejores universidades de la región.

Su historia comienza el 24 de octubre de 1953, fundada bajo el nombre de Universidad Católica, por la Compañía de Jesús y fue el segundo centro universitario privado en Venezuela. Solo unos meses después de su creación, el 7 de julio de 1954, cambió su nombre por el que conocemos hoy día: la Universidad Católica Andrés Bello, en honor del ilustre venezolano. Su primera sede se ubicó en el Colegio San Ignacio de Loyola.

En sus inicios solo contaba con dos facultades para el estudio de Ingeniería y Derecho, aunque en los siguientes diez años este rango se amplió para ofrecer otras 10 carreras de distintas áreas y para el año 1965 comenzó a operar en su campus central ubicado en Montalbán, al suroeste de la capital.



En casi siete décadas de servicio, la Universidad cuenta con una amplia cartera de estudios a nivel de pregrado y posgrado, así como centros de investigación, estudio y actualización profesional, con una segunda sede de extensión en Ciudad Guayana.



Más de 55.000 profesionales han egresado de esta casa de estudio, muchas de ellas reconocidas figuras en distintos campos profesionales, formados por un grupo de profesorado que cuentan con una amplia y destacada trayectoria. Aunque sobresale la adaptabilidad de la institución a su contexto, que le ha llevado a ofrecer estudios innovadores en áreas poco atendidas.

Para Carlis Acuña, Especialista en Gestión Administrativa de la UCAB, uno de los principales objetivos de la Universidad es: "Forjar una comunidad de intereses espiritual que reúna a autoridades, profesores y estudiantes; en la tarea de buscar la verdad y afianzar los valores trascendentales del hombre".

"Promover las oportunidades de aprendizaje y una enseñanza inclusiva"

Desde el año 2004 la Universidad Católica Andrés Bello forma parte de los Socios Sociales de Banesco, décadas marcadas por una estrecha relación entre las instituciones.

Según Carlis Acuña: "todo el apoyo de Banesco se traduce en una participación activa en nuestro país, para promover las oportunidades de aprendizaje y una enseñanza inclusiva. Es un valioso aliado para lograr atender las necesidades económicas que puedan presentar los jóvenes, en su sueño de formarse como profesionales de la nación".





Un importante número de jóvenes brillantes venezolanos (396) han contado con el apoyo de Banesco para poder continuar con sus estudios universitarios, a través del programa de becas en Honor al P. Gustavo Sucre S.J. que mantiene con la Universidad.

Las sedes de la Universidad también han contado con el apoyo del instituto bancario, como un importante aporte para la remodelación de la antigua biblioteca de la sede central ubicada en Montalbán, así como financiamiento para la construcción de aulas, la casa del estudiante y otras estructuras relacionadas a la vida académica.

Banesco en la academia

Banesco ha formado parte del intercambio y la promoción de conocimientos de los estudiantes de la Universidad, con el patrocinio de eventos académicos como el XIII Congreso de Actualidad Económica, el proyecto de investigación para la digitalización del archivo periodístico de Carlos Rangel y Sofía Imber, así como de la Cátedra Fundacional Andrés Bello y de Fomento a la Literatura y Escritura de la Escuela de Humanidades. Y que llevó a que en el año 2004, la institución fuera condecorada con la Orden Universidad Católica Andrés Bello, por su compromiso con la educación en Venezuela.



Te invitamos a ver el siguiente video si quieres conocer más sobre el programa de becas con la Universidad Católica Andrés Bello.

[Haz clic aquí](#)